



Fundación Duchenne Chile y Teletón invitan a capacitaciones

●El Instituto Teletón de Puerto Montt será sede de la Jornada de Capacitación en Cuidados para Pacientes con Distrofia Muscular de Duchenne (DMD). La actividad -organizada por Teletón y la Fundación Duchenne- busca fortalecer el conocimiento y la preparación de familias, cuidadores y profesionales de la salud frente a esta compleja condición neuromuscular.

El viernes 30 de mayo estará destinado a profesionales del área de la salud, mientras que el sábado 31 será el turno de familias, cuidadores y pacientes.

La participación en las jornadas es gratuita pero los cupos son limitados. Si bien la actividad se realizará en la ciudad de Puerto Montt, la invitación está abierta para profesionales y familias de todas las ciudades aledañas, para que más personas puedan ser parte de esta valiosa instancia de aprendizaje. En la actualidad, Teletón entrega rehabilitación a 325 pacientes con DMD en todo el país, de los cuales 109 corresponden a la zona sur, desde las regiones del Maule hasta Aysén. ☞